
Salvatore Flocco. Ho 41 anni, sono nato e vivo a Napoli ed è nel quartiere di Capodichino che ho le mie 

radici. Sono un Vigile del Fuoco del Comando Provinciale di Napoli e se dovessi descrivermi in pochi 

aggettivi direi che sono una persona tenace, caparbia e tesa al miglioramento. Infatti, la voglia di 

migliorarmi e aprirmi a nuove sfide mi accompagna da sempre: ho un diploma di ragioniere e perito 

commerciale, conseguito presso l’ITC Caruso, e un diploma di geometra, conseguito presso l’ITG Della 

Porta-Porzio. Nel corso degli anni ho intrapreso un percorso di studi universitari presso la facoltà di Scienze 

Politiche della Federico II e sono attualmente laureando in Ingegneria Civile. 

Il mio lavoro è una parte importante della mia vita. Fare il “pompiere” era quello che sognavo da bambino e 

questo sogno, dopo un lungo percorso, prima da ausiliare e poi da volontario, è diventato realtà. Come ho 

già accennato, sono uno che non si tira indietro e credo molto nel lavoro di squadra. Inoltre, il soccorso 

prestato sui vari scenari negli ultimi anni mi ha segnato e legato ancora di più al mio mestiere. 

La politica è sempre stata la mia passione e sono fermamente convinto che fare politica sia mettersi al 

servizio degli altri per il perseguimento del bene comune. Non credo nella politica fatta per professione e 

per fini personali. Sono da sempre attivo sul territorio e da ormai più di dieci anni sono impegnato 

attivamente sul territorio, prima come consigliere della Municipalità 3 e poi come vice presidente e 

assessore della Municipalità 3 Stella San Carlo all’Arena, alimentando, da dentro le istituzioni, la mia 

passione. La mia recente elezione al Consiglio comunale di Napoli rappresenta per me una grande sfida e la 

grande responsabilità affidatami dagli elettori mi motiva a dare il massimo e a fare sempre meglio. 

Cercherò di portare in Consiglio comunale il mio pragmatismo e la mia visione di sicurezza a 360 gradi che 

spesso, purtroppo, in una metropoli vengono sottovalutate. Ultima, ma non per importanza, è la mia 

grande passione per lo sport e per il calcio. 


